

Dos banderas españolas arrancadas de sus mástiles en San Sebastián

San Sebastián (Corresponsal) — Dos banderas españolas fueron arrancadas de sus mástiles por varios jóvenes que formaban parte de una manifestación que recorrió las principales calles de la capital donostiarra. El acto fue organizado por HB, gestoras pro-amnistía y diversos partidos de la izquierda extraparlamentaria.

La manifestación, compuesta por unas 500 personas, fue convocada como respuesta a la postura adoptada por el Gobierno Civil de Navarra de prohibir los actos organizados por los partidos pertenecientes a la Coordinadora Abertzale Socialista y HB.

La manifestación que, iba precedida de una ikurriña y de dos pancartas con el texto, «Por la soberanía

nacional y alternativa KAS», partió sobre la una del mediodía de ayer del bulevar de San Sebastián.

Una vez llegada ante los estudios de Radio San Sebastián, en la avenida de la Libertad, un joven trepó hasta el mástil donde estaba izada la bandera española y, tras arrancarla, la entregó a los manifestantes que la destrozaron a los gritos de «Española ez ikurriña bai» (Ikurriña, sí, española no).

Bandera convertida en jirones

Posteriormente la manifestación se dirigió al edificio de la Diputación Provincial de Guipúzcoa, donde un grupo de manifestantes, a los gritos

de «Independentzia y Gora ETA militarra», después de forzar la puerta principal subieron hasta el primer piso y arrancaron nuevamente la bandera española de su mástil, que allí mismo quedó convertida en jirones.

A continuación, una vez llegada la manifestación al punto de partida, se disolvió. Poco después un grupo de jóvenes procedió a atravesar en varias calles céntricas diversos turismos así como dos autobuses.

Sobre las cuatro de la tarde fuertes contingentes de las FOP restituyeron en sus mástiles ambas banderas. Una vez finalizado el izado, que realizaron con todos los honores, permanecieron dos retenes de guardia durante toda la tarde del domingo.